

POLRES

Kapolsek Krangkeng IPTU Tarno, S.H. Membangun Sinergi Dengan Masyarakat Melalui Sholat Subuh Berjamaah

Indramayu - INDRAMAYU.POLRES.ID

Jul 26, 2023 - 15:01



Kapolsek Krangkeng IPTU Tarno, S.H. Membangun Sinergi Dengan Masyarakat Melalui Sholat Subuh Berjamaah

Kapolsek Krangkeng IPTU Tarno, S.H. Membangun Sinergi Dengan Masyarakat

Melalui Sholat Subuh Berjamaah

Indramayu - Kapolsek Krangkeng Polres Indramayu Polda Jabar, IPTU Tarno, S.H., bersama anggota Polsek Krangkeng menggelar kegiatan sholat Subuh berjamaah di Masjid Al-Ikhlas, Blok Singakerta, Desa Singakerta, Kecamatan Krangkeng, Kabupaten Indramayu. Rabu (26/07/2023).

Kegiatan ini menjadi momen penting dalam memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan kondisi yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Usai melaksanakan sholat Subuh berjamaah, Kapolsek Krangkeng menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada masyarakat yang hadir.

Berbagai pesan tersebut disampaikan kepada masyarakat agar dapat menjadi pedoman bersama dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukum Krangkeng.

Pada kesempatan yang baik itu, Kapolsek Krangkeng mengajak masyarakat, khususnya Pak Kyai dan jamaah, untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas dengan mengaktifkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling).

“Partisipasi masyarakat dalam Satkamling menjadi kekuatan tambahan bagi kepolisian dalam menjaga lingkungan dari potensi gangguan keamanan,” tutur Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno.

Selain itu, Kapolsek juga mengimbau agar masyarakat tidak mudah terprovokasi oleh berita hoax atau isi-isu yang belum tentu kebenarannya.

“Kami menekankan pentingnya memverifikasi informasi sebelum menyebarkannya untuk menghindari terjadinya konflik yang tidak diinginkan,” kata IPTU Tarno.

Selain itu Kapolsek juga menyampaikan agar warga tidak main hakim sendiri. Beliau meminta agar mempercayakan penanganan permasalahan kepada proses

hukum yang berlaku.

“Jika ada kejadian atau informasi, sekecil apapun, segera laporkan kepada Bhabinkamtibmas maupun saya sebagai Kapolsek Krangkeng. Komunikasi yang baik antara masyarakat dan kepolisian sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman,” kata IPTU Tarno, S.H.

Dalam kesempatan yang sama, kami pun memberikan nomor handphone pribadi kepada jamaah sebagai sarana komunikasi atau pengaduan/laporan.

Ia berharap langkah ini akan semakin memudahkan masyarakat untuk berinteraksi dengan kepolisian dan memberikan informasi yang dibutuhkan untuk menjaga keamanan wilayah.

Kegiatan sholat Subuh berjamaah dan penyampaian pesan Kamtibmas ini menunjukkan keseriusan Kapolsek Krangkeng dan anggota Polsek dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat.

“Dengan komunikasi yang terjalin baik, diharapkan keamanan dan ketertiban di wilayah Krangkeng semakin terjaga dengan baik.” Harap IPTU Tarno.